

et le fit périr. Il devint alors très-puissant, tous les petits états du nord-ouest s'étant soumis à lui.

Il y a dans ce pays beaucoup de rivières qui vont se perdre dans les sables et dans les rochers. L'air y est tempéré, et convient à la culture des grains, du blé, et de la vigne. Il y a une rivière qui produit du iu, et qu'on nomme rivière du iu. Les habitans sont habiles à fabriquer des vases de cuivre. Leur capitale s'appelle ville des montagnes de l'occident. Il y a des maisons, des places et des puits. Les fruits, les légumes et les plantes potagères sont semblables à ceux de la Chine.

Ils sont très-adonnés au culte de Bouddha. Le palais du roi est orné de peintures rouges. Son turban est d'or, et de la forme des bonnets que portent les princes tartares. Les femmes sont admises dans la société, même quand il y a des étrangers. Elles ont toutes les cheveux tressés. Elles portent des pelisses et des caleçons. Ces peuples sont très-révérencieux. Quand ils se rencontrent ils s'agenouillent, c'est-à-dire qu'ils mettent un genou en terre. Pour écrire, ils se servent d'un pinceau de bois. Ils ont des sceaux faits de pierre de